

El Poder Judicial realizó una nueva entrega de papeles a la Fundación Garrahan

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 10 Junio 2024 11:44

El Poder Judicial de la provincia realizó una nueva entrega de papeles de desecho a la Fundación Garrahan, estimado en esta ocasión en 10 mil kilos, un volumen de proporciones considerables que se suma a donaciones anteriores concretadas a esa entidad sin fines de lucro.

El operativo se llevó adelante el pasado viernes y comenzó muy temprano. Para su ejecución fueron afectados un camión perteneciente al Parque Automotor del Poder Judicial, varios móviles, choferes y personal del área de Intendencia, sumado a la colaboración de soldados voluntarios del Regimiento de Infantería de Monte 29, que trabajaron en la carga y descarga de los paquetes de papeles.

La donación del Poder Judicial provino del material en desuso y en condiciones de ser incinerado que estaba acopiado en el Depósito de Archivos y Secuestros situado en el Circuito Cinco de nuestra ciudad. En esta dependencia se llevó a cabo la primera etapa del operativo, consistente en la carga de los paquetes al camión judicial y a un unimog del Ejército Argentino, afectado a tal fin.

Una vez concluida esta tarea y con los vehículos repletos de papel se puso en marcha la segunda fase del operativo. La valiosa carga fue llevada desde el Circuito 5 a la plaza San Martín, en el sector de calle Fontana, entre 25 de Mayo y España, donde esperaban colaboradores de la Fundación. Allí se procedió a la descarga completa de las bolsas y paquetes, a la espera del traslado a su destino definitivo, la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde tiene su sede central la Fundación Garrahan.

El envío del viernes fue el número 109 que se realiza desde Formosa (el segundo de este año) y, en este contexto, el Poder Judicial de la provincia lleva aportado cerca de 200 mil kilos de papel desde que comenzó esta campaña solidaria en el año 2002.

“El Poder Judicial nos acompañó desde el primer momento y nos sigue acompañando hasta el día de hoy. La verdad que el Poder Judicial creo que es uno de los mayores aportantes en cuanto a papel y es mucho lo que ha aportado en estos casi 23 años de trabajo social solidario con la fundación Garrahan”, subrayó el referente en Formosa de la entidad, Ramón Garicoche.

El dirigente social agradeció la solidaridad y colaboración constante de toda la comunidad y, específicamente refiriéndose a la Justicia provincial, tuvo conceptos de elogio para el Superior Tribunal de Justicia que se sumó desde los inicios, reconocimiento el apoyo permanente de su presidente, Guillermo Horacio Alucín y los demás ministros que integran la Corte Provincial.

“Quiero agradecer a toda la familia judicial por la colaboración desinteresada e ininterrumpida que viene haciendo el Poder Judicial de la provincia”, reiteró Garicoche, señalando que este Poder del Estado “uno de los mayores aportantes de papel” entre los diferentes organismos oficiales que están adheridos al programa.

Adhesión al programa solidario

La justicia provincial se adhirió al Programa de Reciclado y Medio Ambiente de la Fundación

El Poder Judicial realizó una nueva entrega de papeles a la Fundación Garrahan

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 10 Junio 2024 11:44

Garrahan hace casi dos décadas, permitiendo así descartar distintos tipos de papel en desuso y en condiciones de ser incinerado, contribuir a la recuperación del medio ambiente y, a su vez, cooperar con fines benéficos.

Los papeles, previamente seleccionados y acondicionados para su entrega, son cargados por las voluntarias de la Fundación o bien por efectivos del Ejército Argentino, bajo la coordinación Garicoche, provenientes la mayoría de ellos de los Juzgados de Paz, juzgados de primera instancia, tribunales y oficinas no jurisdiccionales.

“Son materiales que han atravesado las diferentes instancias previstas por la ley y están en condiciones de ser incinerados, pero en lugar de ser destruidos hemos decidido, en cambio, entregarlos como donación a una obra benéfica de tanta trascendencia social como la que lleva adelante la Fundación Garrahan”, destacó el presidente del STJ, Guillermo Horacio Alucín, coordinador de la Justicia de Paz, del Parque Automotor y de Infraestructura.

El 18 de febrero de 2004, a través de la Acordada 2349, punto sexto, el Superior Tribunal de Justicia de Formosa decidió adherirse al programa benéfico que lleva adelante la Fundación del prestigioso hospital pediátrico para la recaudación de fondos y la promoción del cuidado del medio ambiente.

Desde entonces todos los años el Poder Judicial viene realizando permanentes donaciones de papeles provenientes de diferentes tribunales, juzgados y dependencias administrativas, que están en condiciones de ser desechados, participando de los operativos de recolección, acopio y carga, funcionarios, empleados administrativos ordenanzas, choferes del Parque Automotor y personal del Archivo General.

Los papeles donados a la Fundación Garrahan, son comprados por las empresas recicladoras, que se encargan luego de usar este material para la fabricación de diferentes productos.

Por su parte, los recursos económicos que obtiene la Fundación Garrahan por la venta del material acopiado se aplican a los distintos programas del hospital y gracias a ellos se sostiene la Casa Hogar Garrahan, donde se hospedan niños y niñas que reciben un tratamiento ambulatorio y que viven a más de 100 kilómetros del hospital.

Los recursos generados también se destinan a la compra de insumos médicos, reparación de equipamiento de alta complejidad y capacitación para el personal de salud, entre otras necesidades.